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 日頃、県民の安全を守るためにご尽力いただきありがとうございます。 
２０１３年１０月３１日に、私たちは「国道６号線松戸市馬橋弁天歩道橋下

に信号と横断歩道の設置を求める要望書」を、1,726 筆の署名を添えて千葉県

知事・千葉県警察本部に提出いたしました。 
その時千葉県警からお尋ねがありました、当馬橋弁天歩道橋の利用状況と歩

道橋を利用しないで国道を横断する状況の実態調査につきましては、私たちは

11 月 26 日に実施し、すでに提出のとおりです。また、1,726 筆の署名にご協

力して頂いた８町会のうち馬橋７町会の地域がわかる地図も 12 月 6 日提出い

たしました。 
今回、新たに馬橋駅東口の３つの商店会も地域の問題として署名に協力して

頂きました。また、この歩道橋を利用している松戸市第三中学校側からも松戸

市教育委員会を通じて要望をあげていただいております。生徒が歩道橋を渡っ

ているときに物が飛ばされて、国道通行中のドライバーとトラブルが生じたと

のことです。 
前回も述べましたが、国道６号の松戸市部分全体をみれば、この地域だけが

横断歩道や信号がなく、バス利用なども出来ないため、困難をかかえた歩行者

には辛い道路です。おまけに歩道橋の真横に高層マンションがある為、雨風が

強い時にはビル風で傘も飛ばされそうになりドライバ一にとっても危険です。 
よって県として、一刻も早い解決のためにご尽力頂きますよう、本日第 2 次

署名分として５６０筆、第１次分と合わせて合計２，２８６筆の署名を添えて

要望いたします。 
馬橋弁天歩道橋下に信号と横断歩道を設置してくださることを強く要望い

たします。 
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